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この度、浜川通信No.017が出来上がりましたので、お届けさせて頂きました。
皆様からのご意見等ございましたら、何なりとお寄せ下さい。

(学校教育部)
小学校によっては、隣接する幼稚園との合同訓練や地域の合同防災訓練に参加する
など、家庭や地域と連携した避難訓練を実施しています。
地域の特性を知り、訓練を実施することは、防災力向上につながると考えており、
今後も地域の実情を踏まえた改善等を行い、充実したものとしていきます。

防災教育について

様々な災害が想定される昨今、地域の特性を知り、災害発生時の危機を知る事が防災力
向上につながる。公立小・中学校での避難訓練も、地域の特性を生かしたものへの充実
を図る事が大事ではないか？
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問

答

(学校教育部)
防災ゲームの取り組みは、状況に応じた判断力を養う事が出来、
有効と考えています。防災ゲームを含めた防災教育も含め、災害
時に主体的に判断・行動できるよう児童・生徒の育成に努めてま
いります。

答

問

地域毎の防災マップについて、本市では既に作成されている地域もあるが、市域全域に
は広がっていない。全域での防災マップ作成について、推進すべきではないか？

(危機管理室)
「地域防災マップ」は非常に有効なツールと考えています。様々な防災講座を実施し、
今年度から地域防災マップ作成も取り組んでいます。今後も講座の開催や連合自治会
等を通じ、呼びかけてまいります。

防災チェックリストや災害発生時の行動マニュアルを作成・活用すべきではないか？

(危機管理室)
防災チェックリストは、講座等さまざまな場所で配布していますが、市報等への掲載
も検討します。行動マニュアルとして「防災ハンドブック」を作成・配布しておりま
す。今後も周知に努めてまいります。

問

問

答

答

災害時に落ち着いた判断力を築くための防災教育が必要。様々な防災ゲームがあるが、
教職員の方の防災力向上にもつながる、これらを活用した防災教育の必要性や取り組み
をどのように検討しているのか？

防災施策について



認知症初期集中支援チーム設置状況について

交通施策について

(福祉部)
資格要件や応募に対する準備期間の短さが要因と考えており、対象法人の拡大によ
る応募資格の緩和や準備期間を延長し、再公募しました。稼働日や業務内容の見直
しは一切しておらず、４月には設置し、認知症の方やそのご家族に対する支援を進
めてまいります。

本年８月に、認知症初期集中支援チーム設置にむけ事業者募集を行ったが応募が無
く、再公募となっている。何が原因なのか？また、再公募での修正点やスケジュー
ルに変更が生じていないのか示せ。

問

答

(健康医療部)
「健康すいた21(第2次)」に掲げている目標達成の取り組みとして、健康診査の結果
通知書に基づく個別指導や特定保健指導で個別指導を行い、健康教室等でも啓発に
努めています。
推進計画に関しては、「健康すいた21(第2次)」に基づき関係部署等が連携し、様々
な取り組みを行っていく予定です。

答

問 「健康すいた21(第2次)」で健康増進計画の分野別取組に掲げている、
タバコやアルコールに対しての具体的取り組みは何か？
また、「アルコール健康障害対策基本法」が制定され、北大阪健康医
療都市を有する本市として推進計画を策定すべきではないか？

大阪府自転車条例が施行された。交通安全教育の充実も含まれ、本市も更なる取り
組みが必要ではないか。他市では警察と連携し自転車通学運転免許証講習会を実施
している。本市でも実施すべきではないか？

(土木部)
毎年1回、市内全小学校で自転車利用に関する交通安全教育を実施しています。
高校においては大阪府警本部と吹田警察が協力し、府立高校において交通安全教育
を実施しています。
本市においては、年2回吹田警察署、吹田自動車教習所と協力し自転車安全運転免許
証交付講習会を実施し、小学生から高齢者まで学んでおられます。関係機関と連携
し、交通ルール順守・マナー向上に努めてまいります。

問

答

自転車事故の増加で、自転車レーンの整備が行われてい
る中、本市は遅れているのではないか？自転車走行空間
整備計画を示せ。

(土木部)
現在、年度内に整備計画が策定できるよう努力をしてい
る所です。本市においては、平成25年から検証作業を行
い、整備計画策定に準備を行ってまいりました。

問

答

健康施策について

本年9月定例会で個人質問した、教職員一人一台パソコンの整備が決定!
平成30年1月からの本稼働に向け、機器購入・システム構築が行われます!


